

Actu > Bourgogne-Franche-Comté > Voix du Jura > **Économie**

## Jura. Les Finances publiques du Rhône décentralisent un nouveau service à Lons-le-Saunier

Dès septembre 2021, ce sont 30 agents venus directement de Lyon qui viendront pour créer un centre de contact en charge de répondre aux questions des professionnels du Rhône.



Une relocalisation qui s'avère être en fait une démétropolisation, permettant de voir s'installer dans la ville préfecture du Jura, un service de 30 agents venus directement de Lyon. (©Illustration Publihebdos)

Par **Joffrey Fodimbi**  
Publié le 5 Oct 20 à 18:02

[Alors que le 29 janvier 2020](#), **Gérald Darmanin**, le ministre de l'Action et des Comptes publics de l'époque révélait la liste de 50 collectivités appelées à accueillir des services décentralisés de la direction générale des Finances publiques (DGFIP), dont Lons-le-Saunier faisait partie, on en sait aujourd'hui un peu plus sur la teneur de cette relocalisation.

### Dernières actualités

Voix du Jura

Jura. De nouveaux aménagements dans la zone industrielle de Poligny

15:02

Jura. La mythique épreuve de la Transju' s'organise pour sa 43e édition les 13 et 14 février 2021

14:34

Grippe aviaire : le Jura placé sur la liste des départements à risque élevé

14:15

À Poligny, le drive des commerçants s'organise peu à peu

12:28

Tracing covid : l'Assurance maladie du Jura fait face à une forte deuxième vague

11:08

Bourgogne-Franche-Comté : la SNCF revoit son offre de trains à la baisse

9:47

Voir plus

Le Journal  
[Lire le journal](#)



Le journal en illimité en papier ou en version numérique PDF

Je m'abonne

#### À lire aussi

**Jura Des services de la direction générale des Finances publiques vont s'installer à Lons-le-Saunier**

Une relocalisation qui s'avère être en fait une **démétropolisation**, permettant de voir s'installer dans la ville préfecture du Jura, un **service de 30 agents** venus directement de **Lyon**.

« C'est une orientation voulue par le Président de la République, qui a souhaité voir les services de Paris et des grands centres urbains relocalisés vers les villes moyennes afin de redynamiser les territoires. La Direction générale des Finances publiques, qui dispose de l'un des réseaux de services les plus denses sur l'ensemble du territoire, relocalisera ainsi **2 500 de ses emplois**, soit près de la moitié de l'objectif national de la fonction publique. »

**Jean-Luc Blanc**

Directeur des finances publiques du Jura

Après que Lons-le-Saunier ait répondu, aux côtés de **400 communes**, à l'appel à candidature lancé par le **ministre de l'Action et des Comptes publics** en octobre 2019, et avoir été donc sélectionnée en janvier 2020, le maire **Jean-Yves Ravier** a été reçu à **Bercy le 30 septembre 2020**, aux côtés de 50 maires des communes retenues, par **Bruno Lemaire**, ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance et par **Olivier Dussopt**, ministre délégué auprès du ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance chargé des Comptes publics, afin de se voir présenter les modalités d'installation de ce nouveau service.

« La ville de Lons-le-Saunier a été choisie sur des **critères socio-économiques, immobiliers, mais aussi de conditions d'accueil des agents**. Saint-Claude avait également candidaté, mais n'a pas été retenue pour le moment », précise le directeur de la DGFIP du Jura.

#### **30 agents dès septembre 2021**

Dès **septembre 2021**, ce sont donc 30 agents qui, sur la base du **volontariat**, arriveront depuis Lyon dans les locaux du centre des finances publiques du Jura, **rue Turgot**, pour « la création expérimentale d'un centre de contact en charge de répondre aux

questions des professionnels du Rhône, par téléphone ou courriel. Une première en France avec Pau, avant que ce genre de plateforme ne se développe ailleurs sur le territoire », précise Jean-Luc Blanc, et de poursuivre, « pour une petite direction comme la nôtre, de 360 personnes, c'est donc un enjeu important, car nous devons prouver que cela fonctionne. »

La création d'un nouveau service qui, par corrélation, aura également des répercussions sur la ville même, comme l'explique le maire :

« Cela va apporter un dynamisme ; avec l'arrivée de 30 familles, c'est environ une centaine de personnes en plus sur le territoire, ce qui est tout à fait positif pour une ville qui vieillissait et qui perdait de la population. Afin de les accueillir au mieux, nous allons créer une cellule d'accompagnement, pour faciliter leur installation ; que ça soit pour l'école des enfants, ou pour la recherche d'emploi des conjoints, tout comme pour la recherche de logement. »

**Jean-Yves Ravier**  
Maire de Lons-le-Saunier

Partagez



## Les plus lus

France

**1** Accident grave sur la ligne 2 du métro à Paris : le trafic interrompu sur plusieurs stations



**2** Val-d'Oise. Bezons : une enseignante menacée de mort sur les réseaux sociaux



**3** Un homme armé d'une machette signalé dans le métro à Paris et interpellé par la police



**4** Toulouse. Covid-19 : Faut-il fermer les écoles ? La cheffe des urgences pédiatriques monte au créneau



**5** Lorraine : une enfant meurt lors de sa prise en charge par les secours, la famille porte plainte



[Voir plus](#)